

# Une navette transfrontalière vous transporte au « Bal pop »

Ce samedi 7 mai, la MJC de Villerupt organise de 17h30 à 1 h un bal populaire place Jeanne-d'Arc, dans le cadre d'Esch2022, capitale européenne de la culture.

Inspiré de l'histoire locale, la manifestation fera revivre l'ambiance des bals populaires du 1<sup>er</sup>-Mai, du 14-Juillet ou de la fête nationale luxembourgeoise (23 juin). Sur place, spectacles interactifs, animations, buvette, restauration et feu d'artifice vous attendent.

Pour s'y rendre, prendre le bus est la solution la plus simple. Le

TECT Alzette-Belval mettra en circulation une navette gratuite et transfrontalière entre Esch-sur-Alzette et Villerupt.

Les arrêts : Esch-Lallange (parking Aloyse-Meyer), Esch-Gare, Audun-le-Tiche-Gare (rue Napoléon-I<sup>er</sup>), Audun-le-Tiche-ZAC de l'Alzette (au niveau de Carrefour Market), Audun-le-Tiche-salle Jean-Moulin (ancienne piscine de Micheville).

La navette circulera en rotation de 17h45 à 1 h, avec une pause de 20h45 à 21h30. Dernier départ du « Bal pop » à 0h45.